

## La Unión Atlético sigue errante

Escrito por Carlos Illán. Fotos. Juan Pagán. 28 de septiembre de 2018, viernes

---



El equipo de fútbol de Tercera División se enfrentará como local al Minerva de Alumbres este próximo domingo en el campo de Ciudad Jardín (Cartagena), a partir de las 18 horas, debido a que aún no se puede utilizar el nuevo césped artificial del polideportivo Antonio Sánchez.

---

Los trabajos de instalación del nuevo suelo han concluido, pero falta, al parecer, que la obra sea entregada oficialmente al ayuntamiento de La Unión.

En el plano deportivo, indicar que el entrenador local, Arturo Sívorí, volverá a dirigir al equipo desde el banquillo tras cumplir el partido de sanción que le fue impuesto por la Federación. Dispondrá de toda la plantilla, con excepción del meta Ginés, quien sufre un golpe en la rodilla. El objetivo es sumar la primera victoria de la temporada y salir de los puestos de descenso.

Respecto al adversario, destaca que Luis Franco ha dejado de entrenar al Minerva esta semana. Arbitrará el partido Alejandro Clemente Ortuño.